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１２月８日、鶴見区の小・中学校３１校中２８校が集まり座談会形式

で討議、意見交換を行いました。 

特にカーテンクリーニングと広報の外注の話では、 

外注し役員や保護者の負担が減り好評である。ただ、費用の問題はあ

る。など具体的に知ることができました。 

各校様々な悩みがあるけれど抱え込まず今回のような交流会で一緒

に考えていきましょう。とまとまりました。 

今後も PTA 活動へのご理解とご協力をお願いいたします。 

 

                     会計監査 藤井 


